



## DPRD Beri Masukan Kepada Bupati Sanggau



**Paolus Hadi**  
Bupati Sanggau

**Saya berterima kasih kepada DPRD Sanggau, karena masukan itu penting, apalagi ini berakhir dari seluruh pertanggungjawaban dimasa tahun anggaran 2022 dan dievaluasi pada tahun 2023”**

**RAPERDA -**  
Bupati Sanggau, Paolus Hadi menyerahkan draf Raperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2022 kepada Ketua DPRD Sanggau, Jumadi usai Rapat Paripurna di Ruang Musyawarah Lantai Kantor DPRD Sanggau, Senin (19/6).

**SANGGAU, SP** - Pengawasan dan peningkatan kualitas menjadi target pertama Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sanggau. Makanya, masukan dari Fraksi-fraksi DPRD Sanggau penting, apalagi berkaitan dengan berakhirnya seluruh pertanggungjawaban tahun anggaran 2022 dan dievaluasi pada tahun 2023.

“Saya berterima kasih kepada DPRD Sanggau, karena masukan itu penting, apalagi ini berakhir dari seluruh pertanggungjawaban dimasa tahun anggaran 2022 dan dievaluasi pada tahun 2023,” kata Bupati Sanggau, Paolus Hadi ketika menghadiri Rapat Paripurna Raperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2022 di Ruang Musyawarah Lantai Kantor DPRD Sanggau, Senin

Usai rapat yang dipimpin Ketua DPRD Sanggau Jumadi didampingi Wakil Ketua I Acam dan Wakil Ketua II Timotius Yance, Bupati Paolus Hadi mengatakan dalam rapat tersebut ada beberapa masukan dari Fraksi-fraksi untuk Pemkab Sanggau.

“Saya berterimakasih kepada DPRD Sanggau, karena masukan itu penting. Apalagi ini berakhir dari seluruh pertanggungjawaban dimasa tahun anggaran 2022, dan dievaluasi pada tahun 2023,” kata PH sapaan akrab Bupati Sanggau ini.

Tidak kalah penting, Bupati PH menyampaikan, Pemkab Sanggau telah mempertahankan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) 9 tahun berturut-turut, tentu nantinya kualitasnya harus ditingkatkan.

“Banyak hal misalnya, berkaitan dengan harapan-harapan masyarakat. Secara laporan keuangan anggaran kita memang sudah sangat maksimal, dan dapat dipertanggungjawabkan, sehingga kita memperoleh WTP,” ungkapnya.

Bupati Sanggau menegaskan, tentu pengawasan dan peningkatan kualitas menjadi target pertama Pemkab Sanggau.

“Termasuk juga Pendapatan Asli Daerah,” ujarnya. **(dit)**